

POLRES

Kapolresta Mataram Turun Langsung Pantau PAM Pendaftaran Paslon Pilkada Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.POLRES.ID

Aug 29, 2024 - 14:11



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM memantau kegiatan Pengamanan Pendaftaran bakal Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Mataram periode tahun 2024-2029 bertempat di kantor KPU Kota Mataram, Jalan Dr. Soejono Lingkar Selatan

Kecamatan Sekarbela Kota Mataram. Kamis, (29/08/2024)

Pendaftaran bakal pasangan calon tersebut yaitu pasangan LALU ARIA DHARMA dan WEIS ARQURNAEN (AQUR) yang dikawal oleh gabungan Partai Politik pengusung diantaranya PPP, PKS, PAN dan Hanura pada Pilkada 2024 dan keluarga beserta simpatisan yang berjumlah sekitar 750 orang.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM mengatakan bahwa memantau langsung jalannya pengamanan proses pendaftaran calon Walikota dan Wakil Walikota Mataram yang berlangsung sejak hari pertama hingga hari ketiga, yang bertempat di Kantor KPU Kota Mataram sudah dilakukan.

" Untuk Pengamanan sendiri tidak hanya terpusat di kantor KPU, namun juga mencakup rute dan titik-titik kumpul para simpatisan, sehingga personel Polresta dan Polsek jajaran ditugaskan untuk mengamankan wilayah masing-masing ", ucapnya

" Hal ini guna memastikan kelancaran dan keamanan proses pendaftaran bakal Calon Walikota dan Wakil Walikota Mataram ", imbuhnya

Lanjut Kapolresta juga menambahkan bahwa Operasi Mantap Praja Rinjani 2024 ini merupakan operasi kepolisian yang digelar dalam rangka pengamanan Pilkada Serentak 2024.

" Dengan kesiapsiagaan personel Polresta Mataram dan Polsek Jajaran menunjukkan keseriusan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan kelancaran proses demokrasi di Kota Mataram ", pungkasnya

Setibanya Paslon dilokasi Kantor KPU diarahkan masuk melalui Gerbang Utama atau Timur didampingi oleh Ketua dan Sekretaris Parpol, LO selanjutnya Bakal Paslon dikalungkan selempang oleh Sekretaris KPU Kota Mataram sebagai ucapan selamat datang, dilanjutkan dengan melakukan registrasi peserta, penyerahan berkas dan sambutan Paslon.

Sekira pukul 12.00 wita Paslon bersama partai pengusungnya beserta simpatisan meninggalkan lokasi KPU Kota Mataram bersama dengan simpatisan, kegiatan pendaftaran berakhir berjalan dengan aman dan lancar. (Adb)